



Communiqué de presse

Paris, le 20 décembre 2018

Diffusion du rapport sur les vingt ans d'activité de la commission de récolement des dépôts d'œuvres d'art

Franck Riester, ministre de la Culture, en accueillant la réunion plénière de la commission de récolement des dépôts d'œuvres d'art (CRDOA), a tenu à rendre hommage au travail accompli par cette commission, présidée par Jacques Sallois depuis 9 ans et qui passera le relais en janvier à Jean-Philippe Vachia, comme lui, Président de chambre honoraire à la Cour des comptes.

Créée en 1996 à la suite des observations de la Cour des comptes sur les insuffisances des inventaires des collections en général et plus particulièrement des dépôts et de leur récolement, le rapport sur ses vingt années d'activité diffusé par le ministère et la Documentation française témoigne à la fois des difficultés rencontrées et des progrès enregistrés.

Le rapport dresse pour la première fois un état détaillé, précis et chiffré de l'avancée des missions de récolement des dépôts d'œuvres d'art conduites par les déposants (musées nationaux, Mobilier national, Centre national des arts plastiques et Manufacture de Sèvres pour l'essentiel) chez un très grand nombre de dépositaires (musées de France, grandes institutions publiques, administrations et multiples collectivités en France et à l'étranger).

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC